



Síntesis de medios

12 de diciembre de 2022

Primeras Planas

Dan a ex funcionaria 2.7 mmdp en contratos
"EU no tiene candidato para 2024 en México"
Morena en el Senado alista cirugía a plan B
Paramos muchas iniciativas de la 4T y AMLO nos respetó: Zaldívar
Se agrava la crisis en Perú; matan a dos manifestantes
Ticketmaster, con cuentas pendientes en Profeco, Cofece y siguen juzgados
Instituciones no bancarias, favoritas para remesas
Fervor guadalupano
Chiveadas

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Vuelven los ríos de fe

En la antesala de la celebración de las festividades guadalupanas, la Jefa Claudia destacó los operativos interinstitucionales para proteger a los poco más de 10 millones de peregrinos. "Más de 20 mil servidores públicos y 5 mil **policías** reciben a los peregrinos que nos visitan en el marco del Día de la Virgen de Guadalupe. Bienvenidas", destacó la Jefa Claudia. [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Heraldo de México](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Basta](#) / [Contra Réplica](#)

Sismo despierta a México

Este domingo se registró un sismo magnitud 6.0 con epicentro en Técpan, Guerrero, a las 8:31 horas. El movimiento se percibió en Guerrero, Morelos, Michoacán, Veracruz, Puebla y Ciudad de México, sin que se registraran daños. En la CDMX, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, informó en su Twitter que la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizó sobrevuelo con los **Cóndores** sin que se reportara daño alguno. [El Heraldo de México](#) / [Milenio](#) / [La Prensa](#) / [Diario de México](#) / [El Independiente](#)

Aseguran boletos falsos de reventa

En el segundo concierto de Bad Bunny en el Estadio Azteca, 11 personas fueron detenidas por presuntamente revender boletos en las inmediaciones del inmueble. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** explicó que **policías** de la dependencia aplicaron un operativo en la zona, mediante el cual detectaron a personas que ofrecían entradas falsificadas, razón por la que aseguraron 17 boletos. [Reforma](#) / [Metro](#) / Columna Bajo Sospecha [La Razón](#)

Salvan a joven que intentaba arrojar a las vías del Metro

Elementos de la PBI rescataron a una joven que pretendía atentar contra su vida en la estación Potrero de la Línea 3 del STC Metro, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Los **policías** se comunicaron por teléfono con el padre de la joven y se la entregaron a salvo. [Basta](#)

Crecerá policía de género

Al hacer un balance del programa Contacto Mujer, la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, informó que para 2023 tendrá seis elementos más que se sumarán a los 12 que lo integran actualmente; además de que tendrán una unidad más para contar, en total, con tres vehículos. Indicó que las **policías** han realizado 6 mil 525 atenciones a mujeres, 597 traslados al MP, se establecieron 11 mil 416 códigos Águila y se efectuaron mil 114 visitas domiciliarias. [El Universal](#) / [La Razón](#)



Síntesis de medios

12 de diciembre de 2022

Captura SSC a dos asaltantes por balacera

Tras una persecución y balacera en calzada Ermita Iztapalapa fueron detenidos dos sujetos, quienes intentaban escapar a bordo de una motocicleta tras cometer un asalto en la colonia Santa Cruz. Los hombres realizaron detonaciones en contra de los uniformados, por lo que repelieron la agresión, informó la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#)

Persecución de auto culmina en volcadura

Los tripulantes de un automóvil en estado de ebriedad, que eran perseguidos por una patrulla de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** volcaron en prolongación San Antonio, alcaldía Álvaro Obregón, momento en que los dos fueron arrestados. [Basta](#) / [Diario de México](#)

Sujeto es asesinado por uno de sus compas en peda

Un hombre fue asesinado a balazos tras salir de una reunión en un domicilio ubicado sobre avenida Telecomunicaciones, en la alcaldía Iztapalapa. Elementos **policíacos** lograron la captura de un presunto responsable identificado como "El Maldad" quien intentaba escapar a bordo de una motocicleta. [El Gráfico](#)

Millones perdidos

El C5 de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ha recibido de 2019 a 2022, siete mil 884 reportes por coladeras sin tapa en la CDMX. A esto se suma la aprehensión de un total de 161 personas por hurtar las cubiertas de las alcantarillas, según datos obtenidos a través de una solicitud de información. Es un problema millonario, y que ha provocado, incluso, incidentes fatales. [Reporte Índigo](#)

Crecen hasta 565% delitos cibernéticos

El Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la Ciudad de México refirió que el número de ciberdelitos incrementó 565% de enero a noviembre de este año, en comparación con el mismo periodo de 2021. Los llamados montadeudas, los fraudes con aplicaciones de préstamos, representan nueve de cada 10. Otros de los ciberdelitos reportados son: robo de identidad, de contactos de WhatsApp y phishing, que se trata de un engaño a las personas para que compartan información confidencial. [Reforma](#)

Policíaco

Cumplen amenazas a comerciante

Tras una serie de amenazas recibidas por dirigentes de comerciantes, un hombre fue acribillado al salir de su domicilio ubicado en callejón Eucalipto, de la colonia Ahuehuetes Anáhuac, alcaldía Miguel Hidalgo. No se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

Ya no alcanza mañanitas

Se reportó el cuerpo sin vida de una mujer en aparente situación vulnerable sobre andador Vicente Guerrero esquina J. B. Sepúlveda, colonia 15 de Agosto, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Elementos policíacos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron el lugar y resguardaron el cadáver. [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Acribillan a cuatro

Cuatro amigos que platicaban en calles de la alcaldía Tláhuac fueron acribillados por sujetos quienes desde una motocicleta en movimiento les dispararon en repetidas ocasiones. Tres de ellos murieron en el lugar y el cuarto quedó herido. Al sitio arribaron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, sin embargo, no lograron localizar a los criminales. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

12 de diciembre de 2022

Tragedia en la México-Toluca

Un accidente en la autopista México-Toluca, a la altura de Santa Fe, alcaldía Álvaro Obregón, dejó el saldo de tres muertos, de acuerdo con reportes de la **policía**. [La Jornada](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Justicia

Caen dos de La Unión Tepito por extorsión

Elementos de la PDI detuvieron y consignaron a dos personas acusadas de extorsión agravada, a nombre de La Unión Tepito, quienes exigían a los comerciantes establecidos en la alcaldía Iztacalco hasta 50 mil pesos a cambio de no quemarles el negocio. [El Universal](#)

Imputan a 3 ex servidores de Benito Juárez.

Un juez vinculó a proceso a un ex servidor público de la alcaldía Benito Juárez y dictó prisión preventiva contra dos más por su probable participación en una red de corrupción inmobiliaria en la demarcación. El MP de la FGJ formuló imputaciones contra las tres personas por los delitos de uso ilegal de atribuciones y facultades, así como de asociación delictuosa. [Milenio](#)

Imagen Destacada



EN LA ESTACIÓN POTRERO
**Salvan a joven que
intentaba arrojarse
a las vías del Metro**



FOTO ESPECIAL